

挨拶をしましょう。

広島では昨日 6 日、平和記念式典が行われました。そこで、広島県の湯崎知事が言われた挨拶を紹介します。「被爆 75 年の今日ここで、我々は二つのことを目の当たりにしています。一つは、75 年は草木も生えないという予言に抗い、広島がこのように誇るべき復興を遂げているということ。もう一つは核兵器廃絶が、残念ながら未だ遠い現実であるということです」と、挨拶をされました。世界では核兵器をなくしていくことが進んでいません。みなさんにも知つておいてもらいたいことなので、紹介をしました。

いよいよ明日から、みなさん待ちに待った夏休みですね。

今年度はコロナウイルス感染症の広がりで、様々な行事が延期になったり、中止になったりするところから始まりました。授業時間確保するために、夏休みを短くしたり、土曜授業の回数を増やしたり、月曜日に 7 時間目の授業を入れたりして、何とか 1 学期を無事終えることができました。暑い中、みなさん本当によく頑張ってくれたと思います。今も落ち着いた状況とはいえないでの、なかなか遊びに行くのも完全に自由にというわけにはいかないかもしれません、きっと疲れがたまっていると思うので、気持ちを入れ替えて夏休みを

楽しんでくださいね。

さて、夏休みをむかえるにあたりみなさんに3つのことをお伝えします。

まず1つ目は、前の集会でお話したように夏休みだからこそできることに何か一つでいいのでチャレンジしてください。今年の夏休みはこれをがんばったということをまた、聞かせてくださいね。

2つ目は命を大切にすることです。

毎年、夏休みには全国で川遊びなどにより小学生が命を落とす、というようなニュースが取り上げられます。また、先ほども言ったように疲れがたまっている人が多いと思いますし、いろいろなことで悩んでいる人も多いと思います。夏休み明けに「学校に行くのいやだな」と思う人もいると思います。まず、身近な大人に相談してください。また、さまざまな相談窓口もあるのでそちらも利用し、一人で悩まずに、必ず誰かに相談してくださいね。命は失ったら、元には戻りません。命を大切にしてください。

3つ目は感染症の予防対策は続けて欲しいということです。大阪府でも感染者は増え続けている状況なので、引き続き3密（密集、密閉、密接の状態）を避けたり、マスクの着用や手洗い、うがいなど

を行ったりすることを続けてください。自分が予防対策をすること
で、自分が感染しないということは、他の人にもうつさないということ
にもなります。それは、他の人の命を守ることにもつながります。
ぜひ予防対策をお願いします。

あとは担任の先生からもいろいろなお話があると思いますので、
お話をよく聞いて有意義な夏休みを過ごしてください。

また、2学期元気な姿で登校しましょうね。